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第1426回

2017年7月4日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

ロータリーの目的･四つのテスト唱和

クラブ協議会｢年度計画発表｣

第1427回

2017年7月11日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

クラブ協議会｢年度計画発表｣

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1425回･ 2017年6月27日(火)

横田年度最終例会
浦和ロイヤルパインズホテル21F

｢スカイバンケット｣

司会　石井孝一会員

点　　鐘18:00　横田　元会長

ソ　ン　グ｢2770地区の歌｣

ソングリーダー　飯田晃生会員

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告　斉藤忠治副会長

篠原唯史創立30周年記念実行委員長に

花束贈呈

在籍10年以上で退会された会員に記念品贈呈

ニコニコ上位5名表彰

皆出席者表彰

会長より小島事務局､田中エレクトーンに

花束贈呈

会長報告

点　　鐘18:30　横田　元会長

『懇親会』
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本日を迎えまして､私が勤めさせて頂きました一

年が終了する訳ですが､理事､役員の皆様には大変

お世話に成りました｡そしてクラブの皆様には､ご

協力有難う御座いました｡思えば､長い様な短い様

な一年間と感じた年度で有りました｡

ちょうど我が社も30周年を超え､今年の5月より

31年目を迎えまして､色々と考える事が多く､試案

を巡らせて居た時期でも在りました｡そんな時期に､

30周年式典を迎える我がクラブの会長を勤めさせて

頂き､組織の在り方そして人間関係､色々な事を学

ぶ事が出来ました｡会社運営に置きましても､一つ

のヒントを頂いた様に思います｡

今思えば反省点は多々御座いますが､やはり今こ
こに清水幹事が居ない事が最大の反省点です｡清水

幹事には大きな負担を掛けてしまったなと､心より

反省をしております｡色々な反省点をこれからの自

分自身の糧とし､精進して参りたいと思います｡

そして､今回の30周年式典を終えた後､我が娘が

住んで居るアトランタに行くことができまして本当

に良かったなと恩いました｡ロータリーに居なければ､

たぶん2週間と言う長い期間を使って渡米する事はま

ず無かったと思います｡

ハワイで待ち合わせをして､婿殿は仕事が忙しく

来ることが出来ませんでしたが､私の人生に置いて

娘と2人きりで過ごし､こんなに語り合った事があ

りませんでした｡娘の子供の頃の思い､近況の思い､

将来の思いなど様々な思いを語り合えました｡

ハワイには何回か行っているのですが､パールハ
ーバーは寄った事が無かったのでレンタカーを借り､

娘の運転で行って来ましたが､ミズリー号の右舷後

方の甲板を見て無き英霊に思わず手を合わせ､ウイ

リアム･キャラハン艦長のご厚意に感謝をしました｡

そして､アトランタに向かい､ガバナーナイトに

出席し､翌日世界大会に参加した後､カリブのドミ

ニカ共和国に行って来ました｡空港付近を見てがっ

かりしました｡まるで　フィリピンの街並みにそっ

くりで､やはりスペインの支配を受けた国だなと落

ち込んで居ましたが､ 2日目マカオと言う町に行きま

した所､ギリシャの建物の様に白い家が立ち並び､

海は青々し素晴らしいビーチでした｡ 3人でパラセ-

リンなどをして楽しい時間を過ごす事が出来ました｡

Rotary
人耳に事仕する
ロータリー

ヂ
一生の思い出に成りました｡

難点は､やはり飛行機をタダで乗っているので時

間調整が難しく､ 19日にやっと帰って来ることが出

来ました｡スタンバイが多かったので､私のバック

はミネアポリス､デトロイトとアメリカを巡って居

たようです｡と言う今回のアトランタ国際大会､旅

行でした｡先程も申しましたが､ロータリーに入っ

てなければこの様に長い期間渡米して無かったと思

います｡

最後に､本当に一年間有難う御座いました｡お礼

を申し上げると共に､浦和北東RCの益々の発展と皆

様のご健勝をご祈念申し上げまして､最終例会の会

長挨拶とさせて頂きます｡

臨時理事会報告

ロクラブ定款の改定が､持ち回り理事会で理事10名

で承認されました｡会員各位にご案内しました｡

□6月末日をもって､宮崎康会員､清水敏夫会員､

中川泰次郎会員､神坂達成会員の退会が承認されま
した｡

在籍10年以上で退会された会員に記念品贈呈

退会挨拶
宮崎　康会員
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篠原唯史創立30周年記念実行委員長

′ー　　30周年が無事終了しました｡皆様のご協力に感謝

申し上げます｡次の周年のためにも､ 7月より参加

していただいた各クラブに御礼に伺います｡

ありがとうございました｡

横田　元会長に鈴木義男会長エレクトより花束贈呈

END POLIO NOW

①吉田律子会員

②斉藤忠治会員

③内田康信会員

④浅見　定会員

⑤囲谷昭吾会員

横田　元会長

(98,000円)

(93,000円)

(74,000円)

(73,000円)

(70,000円)

(114,000円)

星野和央会員　金子　努会員　篠原唯史会員

浅見　定会員　内田康信会員　斉藤忠治会員

園谷昭吾会員　町田信行会員　石井孝一会員

富樫　孝会員　鈴木義男会員　上野拓也会員

吉田律子会員　吉村千秋会員　杉田将大会貞

(横田元会長)
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定款･細則の変更について
l

6月20日の臨時総会において､クラブ定款･細則

の改定について継続審議となっておりましたが､再度､

臨時理事会を開き､クラブ名､地域を入れてRI標準

定款を我がクラブの定款に採用することになりました｡

クラブ細則につきましては､次年度において長期基

本問題特別委員会に諮問していただきます｡

出席報告

~コ-クリ--L二

変化をもたらす

例会日 剔告� 偬����欠席 挽薐�摘免除 偬��越b�

節 回 澱�#��43 �3"�6 釘�2 塔ゅ3rR�

今 回 澱�#r�43 鼎��0 ���2 ����R�

例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト

TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

墓琵掌る　事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3　幹　事
口~タリ~　　　　内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敬和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森
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